

**MUNICIPAL INFRASTRUCTURE INVESTMENT INITIATIVE – SUBMISSION  
OF EXPRESSION OF INTEREST FOR PROVINCIAL FUNDING**

**INITIATIVE D'INVESTISSEMENT DANS L'INFRASTRUCTURE MUNICIPALE –  
PRÉSENTATION DE DÉCLARATION D'INTÉRÊT POUR LE FINANCEMENT  
PROVINCIAL**

**COMMITTEE RECOMMENDATION**

That Council approve the selection of the project for the renewal of St. Patrick Street between King Edward Avenue and Vanier Parkway as the City of Ottawa's submission to the Province of Ontario's Municipal Infrastructure Investment Initiative – Expression of Interest process, in accordance with the provincial process and as outlined in this report.

**RECOMMANDATIONS DU COMITÉ**

Que le Conseil approuve la sélection du projet de réaménagement de la rue St-Patrick, entre l'avenue King-Edward et la promenade Vanier, comme projet de la Ville d'Ottawa dans le cadre du processus de déclaration d'intérêt relativement à l'Initiative d'investissement dans l'infrastructure municipale du gouvernement de l'Ontario, conformément au processus décrit dans le présent rapport.

**DOCUMENTATION / DOCUMENTATION**

- 1 Nancy Schepers, Deputy City Manager report dated 14 January 2013 (ACS2013-PAI-INF-0005) / Rapport de la Directrice municipale adjointe daté du 14 janvier 2013 (ACS2013-PAI-INF-0005).

**BACKGROUND**

The FINANCE AND ECONOMIC DEVELOPMENT COMMITTEE met on 21 JANUARY 2013 and because of the urgency of the item contained in this report, Council is requested to WAIVE the notice required

## **HISTORIQUE**

Le COMITÉ DES FINANCES ET DU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE s'est réuni le 21 JANVIER 2013 et compte tenu qu'il est urgent de traiter l'article contenu dans le présent rapport, il est demandé au Conseil de RENONCER à l'avis prescrit au Règlement de procédure et d'étudier le dit rapport.